

# Mejoras en los servicios de esterilización en el Hospital General de Granollers

## Importante donativo del Montepío textil de enfermedades.

En el Hospital General de Granollers, acudieron los miembros del Montepío Textil de Enfermedades, para cursar una visita al mismo siendo recibidos por el presidente del Patronato y alcalde, señor Llobet, director señor Trullá y doctores y directivos de la benemérita institución asistencial.

Les fueron mostradas las obras actuales para ampliación a cuatrocientas camas de la Maternidad con sus 3.000 nacidos en ella anualmente y demás ampliaciones y mejoras, deteniéndose especialmente en las nuevas instalaciones de los servicios de esterilización en los que se ha adquirido una máquina autoclave y ampliado con otras de lavado y secado del material que se utiliza especialmente en los quirófanos, con lo que está conectado. El servicio lo efectúan tres auxiliares y una enfermera especializada. Puede atender la máquina recién adquirida a cuantas operaciones quirúrgicas

se precisen con la total garantía de utilizar un material esterilizado.

Terminada la visita se celebró un sencillo acto en el que se agradeció al Montepío Textil el donativo de cinco millones trescientas mil pesetas que ha hecho posible este servicio y el señor Llobet entregó al Montepío una porxada de plata.

Los señores Arañó, Ca-

rerras y Calzado agradecieron vivamente el agasajo y prometieron ayudar a una entidad que aprovecha peseta por peseta, lo que se le entrega sea a fondo perdido, sea a préstamo.

De esta visita nos llamó la atención la conversión de la capilla en sala de actos.

J. V. B.

Fotos: J. MAS



Fotos: J. MAS

